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Zusammenfassung  des Werkes für die Werbebroschüre

This book represents an integration of theoretical ideas, empirical research,
and practical experiences by a group of international psychologists
representing a broad range of studies and sources. International Perspectives
in Psychology is an aim that characterizes the work of many psychologists all
over the world. Psychologists work in different domains and sectors of society
but all of them rely on international knowledge to effect progress and advance
in the lives of individuals, organization, and communities we live in and work in
all over the world. ICP is one of the earliest international psychological
associations with worldwide representation, whose members, officers and/or
delegates are all, with very few exceptions, psychologists. So ICP members
reflect the discipline in its broadest and most inclusive diversity: academicians,
researchers, clinicians and/or practitioners in psychology in more than 70
countries. All are members of national psychological associations, professional
societies, and/or helping professions in their own countries. In seven chapters
perspectives for the future, cross-cultural research, issues of gender, human
rights, health, disorder and rehabilitation, life span and family and religious and
political questions are raised and answered.

Dieses Buch repräsentiert eine Integration von theoretischen Ideen, empirischer
Forschung und praktischen Erfahrungen von einer Gruppe von internationalen
PsychologInnen, die aus einem bereiten Bereich von Forschung und
Ressourcen überdeckt. Internationale Perspektiven in der Psychologie
charakterisiert die Arbeit in der Psychologie rund um die Welt. PsychologInnen
arbeiten in verschiedenen Bereichen und Teilen der Gesellschaft, alle greifen
auf internationale Erkenntnisse zurück, um Fortschritt und Effektivität im Leben
von Individuen, Organisationen und Gemeinwesen, in denen wir überall in der
Welt leben, zu fördern. ICP ist eine der ältesten internationalen Gesellschaften
mit einer weltweiten Repräsentation und fast alle Mitglieder, VertreterInnen und
Verantwortliche sind PsychologInnen. Auf diese Weise spiegeln ICP Mitglieder
die Psychologie in der größten Unterschiedlichkeit und Gemeinsamkeit rund um
die Welt wider als AkademikerInnen, ForscherInnen und praktizierende
PsychologInnen in über 70 Ländern der Welt. Alle sind Mitglieder in nationalen
Gesellschaften und Berufs- oder psychotherapeutischen Vereinigungen in ihren
eigenen Ländern. In sieben Kapiteln werden Fragen der psychologischen
Zukunftsperspektiven, der kulturvergleichenden Forschung, von Gender-
Aspekten, zu Gebieten von Menschenrechten, Gesundheit, Krankheit und
Rehabilitation, der Lebensspanne und des Familienlebens und auch zu
religiösen und politischen Problemen aufgeworfen und beantwortet.


